

29.03.2021

Patchmanagement im KMU-Umfeld

Die Angriffe rund um die Sicherheitslücke im Microsoft Exchange Server zeigen einmal mehr, wie wichtig es ist, Systeme zeitnah zu aktualisieren.

Bei Ankündigung des Updates wurde die Anfang März bekannt gewordene Lücke nämlich bereits aktiv ausgenutzt. Die Fachwelt spricht von einer «Zero-Day-Lücke», einer Schwachstelle, die ausgenutzt wird, bevor ein Update als Gegenmassnahme vorliegt.

Lesen Sie in unserem [neuen Artikel «Patchmanagement für KMU»](https://www.ebas.ch/patchmanagement-im-kmu-umfeld/) (<https://www.ebas.ch/patchmanagement-im-kmu-umfeld/>), wie Sie für solche und andere Fälle gewappnet sind und schnell und richtig reagieren können.